



A la fin de l'office, Mgr Hilarion a prononcé une brève homélie :

« En cette fête de la Nativité du Christ, nous glorifions le Dieu d'avant les siècles, devenu mortel. Au cours de siècles, les hommes ont cherché et continuent à chercher Dieu, mais il n'y a pas besoin de Le chercher, car Il nous a trouvés, Il est venu Lui-même, Il s'est fait homme, Il a vécu notre vie terrestre. Il est resté avec nous. En la personne de l'Enfant, né de la Sainte Vierge, nous célébrons la personne du Dieu dont notre âme a soif, vers lequel languit notre chair (cf Ps 62, 1-2), pour paraphraser le psalmiste. Le Seigneur nous a trouvés Lui-même, et nous sommes heureux de ce qu'Il est avec nous.

Durant ces jours de Noël, nous entendons le chant biblique « Dieu est avec nous ! Entendez, peuples, et soumettez-vous, car Dieu est avec nous ! ». Et nous sentons avec notre cœur que Dieu n'est pas quelque part loin de nous, Il est là, tout proche, non pas loin au-delà des nuages, mais au milieu de nous. Il demeure avec nous avec Sa très Sainte Mère, dans le sein de laquelle Il fut conçu et qui Le mit au monde.

En la fête de la Nativité du Christ, nous glorifions Dieu qui s'est fait homme, nous glorifions Dieu qui nous ouvre le chemin du salut, nous glorifions Dieu venu à nous, vivant parmi nous. Demandons-Lui que la joie de Sa présence parmi nous demeure sans cesse avec nous. Amen. »

A la fin de l'office, les jeunes du club paroissial « Ascension » ont présenté leurs vœux au métropolitain.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47804/>